

## 【大リーダー会に思う…】

### 自分たちの手で築き上げることへの決意！】

今日から六月。南中生のみなさんは、どんな思いで新しい月を迎えていますか？

二年生は林間学園を素晴らしい三日間として成功裏に終わらせたばかりですから、もしかしたら新しい目標がまだ何となくしか見えていないかも知れませんね。

三年生はいよいよ来週から修学旅行に出かけます。今、最終の準備段階に入っていると思いますが、最高の三日間にするためには何が必要なのでしょうか。これは、クラスや班によつても違うのではないかと思います。南中の顔として、三年生には心から頑張ってほしいと思います。そして、最高の思い出に残る三日間にしてくださいね。期待しています。

昨日、今年第一回の大リーダー会が行われました。体育館に生徒会本部のみなさんは勿論、各クラス、委員会、そして部活動や全校応援団のリーダーさんたちが一堂に会しての確認の場でしたが、私も初めて参加してみて、本当に素晴らしいと思いました。南中生のパワーを感じました。なぜか。それは参加していいたみなさんの姿勢にあります。三年生が口火を切ってくれましたが、二年生も一年生も、



## 【第一回チャレンジ…】

### 自分の目標を教えてください…】

昨日、本校の卒業生であり、PTA会長さんも務めてくださった平和台幼稚園の岡本園長さんが、みんなのために花の苗をたくさん寄贈してくださいました。学校に花は大切なものですからと、毎年寄付してくださっています。一つの志をもって、とてもお忙しい中みんなのためにわざわざ自らトラックで運んできてくれました。そこには岡本先輩の思いがあります。私たちも大切にしていかなければなりません。みんなさんの今の目標は何ですか。

しっかりととした自分の意見を持ち、それを発表できていたこと。先輩たちの前で意見が発表できることが何より素晴らしい。そして、グループ毎での積極的な意見交換。真剣に考えてくれているからこそその姿だと思います。みんなが活躍するであろうこれからの中社会は、発言力（プレゼンする力）や活用力が求められることが求められている時代です。中学校で

教えてください。それを一回目のレポートのテーマにしたいと思います。量や内容は自由です。提出してくれた人は、**後日表彰**します。（副賞付き）。どんな内容でもかまいません。

**Let's Challenge 提出は校長室まで…**